

Miércoles 09 de septiembre 2015

El Financiero Repunta área turística: BBVA Bancomer

LETICIA HERNÁNDEZ Para este año, la región turística sería la que muestre el mayor crecimiento económico en el país, adelantaron especialistas de BBVA Bancomer. Baja California Sur y Quintana Roo son las entidades que componen una de las cinco zonas en que fue dividido el país por su nivel de actividad económica y avanzará 3.5 por ciento contra 2.5 por ciento a nivel nacional. Durante la conferencia de prensa para presentar el reporte al segundo trimestre sobre la "Situación Regional Sectorial", Carlos Serrano, especialista de la institución destacó que en cuatro de las cinco regiones, se prevé que el desempeño de sus economías será mejor este año en comparación con el 2014. La región industrial, la que mayor peso tiene al representar el 41 por ciento del total, acelerará su dinamismo económico y crecerá 2.9 por ciento anual. De acuerdo con los pronósticos económicos del grupo, el PIB de la industria manufactura aumentará 3.5 por ciento en 2015 apoyada por la industria automotriz y de bienes duraderos. Destaca manufactura El PIB del sector manufacturero registrará un avance del 3.8 por ciento para 2016 en comparación del 3.5 por ciento estimado para 2015, estimó el banco. Esto representa el mayor avance dentro de los principales componentes del indicador. P.C. turismo Cae 6.5% producción total de Pemex SERGIO MEANA Pemex Exploración y Producción (PEP) presentó ayer su informe al mes de agosto en el cual se expone una caída de la producción total de 6.5 por ciento contra el mismo mes del año pasado y de 0.70 por ciento contra julio, el mes inmediato anterior. Así, la producción total de Pemex llegó en agosto a 2 millones 256 mil barriles diarios (mmbd), de acuerdo con el reporte de PEP al octavo mes del año. Entre los campos que más producción perdieron en agosto, y que propiciaron este descenso de la producción total, se encuentran tres de las áreas que son parte de la segunda convocatoria de la Ronda 1. Esto porque el proyecto Crudo Ligerito Marino, formado por los campos Sinan, May, Bolontiku, Kab, Yum, Citam, Och, Uech, Kax, Mison, Nak y Ichalkil, tuvo una caída de 34 por ciento, al pasar de 127 mil barriles diarios (mbd) a 84 mbd en agosto de 2014, frente al 2015. Los últimos tres campos de este proyecto Crudo Ligerito Marino, Mison, Nak y Ichalkil forman parte de los bloques cuatro y cinco de la segunda licitación para el que se presentarán ofertas el 30 de septiembre. Cabe recordar que para este proceso hay nueve campos que se ofrecerán agrupados en cinco bloques, los cuales ya están en producción y al momento de la asignación se hará una transferencia de Pemex a los ganadores. P.C. PEMEX, PEP, producción La baja en los petroprecios eleva demanda de crudo Sergio Meana La caída en los precios internacionales del petróleo impulsó el crecimiento de la demanda por crudo a nivel global a su nivel más alto en los últimos cinco años en julio, de acuerdo con el reporte de la Agencia Internacional de Energía (IEA, por sus siglas en inglés). La expectativa para el 2015 es que la demanda crezca en 1.6 millones de barriles diarios, 200 mil barriles diarios más que en 2014, a medida que los países responden a un menor precio del barril internacional, explica la IEA. Además la oferta mundial también cayó debido a una menor producción de los países que no forman parte del bloque de la OPEP. La caída en la oferta fue 0.6 millones de barriles diarios en julio. "El crecimiento en la oferta de los países que no son de la OPEP se espera que sea menor y pase del récord de 2014 de 2.4 millones de barriles diarios a 1.1 millones de barriles diarios este año", indica la IEA. El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, dijo que México no recortaría producción de crudo en este momento y que el gobierno no ha sido contactado por países miembros de la OPEP u otros productores para hablar sobre mercado petrolero. P.C. petróleo, precios Inflación en México con mínimo daño por el tipo de cambio

Al inicio de las operaciones, los participantes de los mercados evaluarán el resultado de la inflación en China, lo que permitirá determinar el margen de maniobra del banco central para poder instrumentar nuevos apoyos de tipo monetario, que ayuden a ponerle piso a la desaceleración económica. En los Estados Unidos, el dato del sector inmobiliario probablemente no tenga ningún efecto significativo sobre las variables financieras clave. En México, el resultado de la inflación probablemente confirme un traspaso moderado del tipo de cambio a los precios. Además, será interesante ver las reacciones del mercado al contenido del paquete económico para el 2016 presentado por la Secretaría de Hacienda. El jueves, se conocerá en los Estados Unidos las solicitudes por seguro de desempleo, que podrían bajar a 275 mil desde las 282 mil anteriores, de acuerdo a una encuesta de Bloomberg. También, se conocerá el índice de precios de las importaciones, estimando una variación de -1.6 por ciento en Estados Unidos. Al mantenerse las presiones inflacionarias contenidas, puede ayudar para que la Fed se muestre más complaciente para definir el mejor momento para iniciar un ciclo de alza en su tasa de referencia. P.C. inflación IED en el sector automotriz cae 27% al primer semestre de 2015 Axel Sánchez La inversión extranjera directa en la industria automotriz cayó 26.8 por ciento interanual en el primer semestre del 2015, al registrar mil 920 millones de dólares menos que lo reportado en igual lapso del año pasado, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía. La información actualizada al periodo enero a junio del presente año revela que es el nivel de inversión más bajo para un primer semestre desde 2012, además de la reducción más grande desde 2001. Analistas explicaron que esto se debió a la estrategia de consolidar en la primera mitad de este año las inversiones que han ejercido las armadoras desde el 2014. "México seguirá recibiendo grandes inversiones en el sector automotriz en los próximos años, esto no es motivo de alarma, era previsible porque algunas empresas están trabajando en los esquemas de inversión para el armado de automóviles y sus partes", indicó Paola Ramírez Montes, analista de Ve por Más. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), dijo previamente que durante este año madurarían inversiones hechas en 2014, pero que seguirán las grandes inyecciones de capital para el periodo 2016-2020, cuando se tiene planeada la puesta en marcha de las plantas de Audi, KIA, Nissan-Daimler, Toyota y BMW. P.C. inversión extranjera directa, industria automotriz Reforma Dan a medias beneficios fiscales para IP

Por Verónica Gascón Cd. de México México (09 septiembre 2015).- El Paquete Económico de 2016 incorporó a medias algunos de los reclamos hechos por la Iniciativa Privada, ya que quedó parcial la deducibilidad de las prestaciones sociales y la deducibilidad inmediata de las inversiones estará focalizada a pymes y a ciertos sectores. El Paquete otorga la deducibilidad inmediata de inversiones para pequeñas y medianas empresas, y el mismo beneficio será para

las empresas grandes que destinen su inversión al sector energético e infraestructura. Otro punto es la repatriación de capitales, a partir del cual se pretende atraer nuevamente a las inversiones que salieron del País. También se modificará la tasa de retención aplicable a los intereses, como lo había solicitado el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En este contexto, Gerardo Gutiérrez Candiani, titular del CCE, señaló que si bien las propuestas que hicieron a la Secretaría de Hacienda no se retomaron tal cual en el Paquete Económico, se manda un mensaje en favor de la inversión y el ahorro. "Nosotros siempre hemos estado con una propuesta muy equilibrada, reconociendo que el Estado mexicano necesita recursos, en una discusión no de todo se gana o todo se pierde, de ver qué es lo que se necesita con los márgenes que tenemos", afirmó en entrevista. P.C. Paquete Económico, sector empresarial Liga inflación cuarto mínimo histórico

Por Adriana Arcos Cd. de México México (09 septiembre 2015).- En agosto, por cuarto mes consecutivo, la inflación al consumidor registró una nueva variación mínima histórica, al ser de 2.59 por ciento en su medición anual. De acuerdo con datos revelados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en el mes, los precios crecieron 0.21 por ciento, el mayor aumento en los últimos cinco meses. Los precios se contuvieron en su medición anual a mínimas variaciones debido a que el índice subyacente, aquel que contempla los incrementos en los precios de las mercancías y los servicios, pero excluye los agropecuarios y las tarifas eléctricas, presentó una variación de 2.30 por ciento, también la más baja desde que se tiene registro. El precio de las mercancías subió 2.36 por ciento, donde los alimentos procesados, las bebidas y el tabaco registraron un incremento de 2.09 por ciento y el de las colegiaturas de 4.48 por ciento. La inflación no subyacente, aquella que contempla los agropecuarios y las tarifas eléctricas, fue de 3.51 por ciento, la más baja desde abril de 2012. P.C. inflación Vienen incentivos fiscales

Por Laura Carrillo y Gonzalo Soto Cd. de México México (09 septiembre 2015).- El paquete económico 2016 contempla el otorgamiento de incentivos fiscales. Entre diversas medidas, considera regresar el esquema de deducción inmediata de inversiones, permitir la repatriación de capitales y flexibilizar el pago de impuestos en inversiones financieras. Todo lo anterior con el fin de incentivar la inversión y el ahorro en lo que resta del sexenio, según las iniciativas presentadas al Congreso de la Unión y los Criterios Generales de Política Económica 2016. Miguel Messmacher, subsecretario de Ingresos, explicó en entrevista que no se trata de una flexibilización de la reforma fiscal 2013 y que las medidas consideradas contribuirán al crecimiento del próximo año, el cual se ubica entre 2.6 y 3.6 por ciento. En primer lugar, el Ejecutivo pide que se permita la deducción inmediata de inversiones de empresas con ingresos hasta de 50 millones de pesos anuales. P.C. Paquete Económico, finanzas públicas Tropezan en agosto ahorro para el retiro Por Adriana Arcos Cd. de México México (09 septiembre 2015).- Después de que en julio los cochinitos del ahorro para el retiro recuperaron lo perdido de junio, en agosto se tropezaron, especialmente en las dos categorías de trabajadores más jóvenes. El mes pasado, debido a la alta volatilidad en las bolsas de valores internacionales y en la nacional, las Sociedades de Inversión Especializadas en Fondos para el Retiro (Siefore) que contemplan a los trabajadores más jóvenes sufrieron las mayores minusvalías, pues destinan un alto porcentaje de las carteras a este tipo de inversiones. La Siefore 4, que representa a los trabajadores de 36 años o menos y tiene invertido 30 por ciento de su cartera en la renta variable, ofreció un rendimiento negativo mensual de 1.54 por ciento en el mes, que expresado en términos anualizados (que supone la repetición de esa pérdida en un año) es de menos 18.1 por ciento, luego de haber presentado una ganancia de 14.2 por ciento el mes pasado. Le siguió el cochinito de la Siefore 3, con fondos de trabajadores de 37 a 45 años, cuya tasa fue de 14.5 por ciento menos, frente a la tasa positiva de 12 por ciento de julio. La Siefore 2, de los trabajadores de entre 46 y 59 años, no se quedó atrás, al presentar una tasa negativa de 11.5 por ciento. Por último, la Siefore 1, de los trabajadores mayores a 60 años, observó una de pérdida de 1.9 por ciento, al ser de las sociedades de inversión que menos invierte en bolsa y destina sus fondos a deuda gubernamental como Udibonos y otra parte en deuda internacional. Las consecutivas pérdidas mensuales en los cochinitos han ido mermando las ganancias de los últimos 12 meses, que en los más jóvenes llega a una tasa de 2.8 por ciento, mientras que en los más veteranos asciende a 2 por ciento, las más bajas en lo que va del año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. ahorro, seguridad social Sube competencia de autopartes chinas

Por Ulises Díaz Cd. de México México (09 septiembre 2015).- La tasa de crecimiento de ventas de autopartes hechas en China al mercado de Estados Unidos ha crecido 17.3 por ciento en promedio anual. Esto, mientras que México se queda en 13 por ciento, según datos de la Oficina del Censo de Estados Unidos. Aunque el País tiene el predominio del mercado, el 32 por ciento, y China es el tercer proveedor más importante, la brecha del gigante asiático se ha acortado con los años. Sólo en este 2015, en el acumulado enero a julio, las ventas chinas suman 5 mil 514 millones de dólares, el equivalente a 14.57 por ciento del total. En los últimos años, China ha ido aumentando su participación. En 2010, tenía 10.6 por ciento del mercado, para 2011 llegó a 11.6 por ciento, en 2013 alcanzó el 12.1 por ciento y para 2014 ya tenía el 13.5 por ciento. P.C. industria automotriz, autopartes Despistan a coreanos prácticas laborales

Por Abraham Saucedo Monterrey México (09 septiembre 2015).- Con todas las bondades de generación de empleo e impulso económico que trajo la llegada a Nuevo León de algunas compañías asiáticas y sus proveedores, se han hecho también patentes ciertas diferencias entre su cultura empresarial y la de sus trabajadores mexicanos. A las empresas coreanas, por ejemplo, les "saca de onda" tener que ofrecer a sus empleados premios de puntualidad y asistencia, pues en su país de origen no se acostumbra. Elsie Flores, gerente para la región noreste de la consultoría en recursos humanos Manpower, refirió que esta práctica, junto con las diversas obligaciones ante el sistema tributario mexicano, son unos de los puntos en que más asesoría suelen solicitarle dichas firmas cuando van iniciando operaciones. "Me han cuestionado varias veces que por qué existe en México un premio de asistencia: 'si entras a las 8:00, ¿por qué te voy a dar un premio por llegar a las 8:00?', contó. "El tema del cálculo de impuestos también, y obviamente tienen despachos y todo, pero siempre hay que aclararles muchos temas porque es muy diferente a su País". P.C. empleo, cultura empresarial Lograrán meta en ciencia y tecnología

Por Paola Castillo Guadalajara México (09 septiembre 2015).- Pese a los embates económicos ocasionados por la

caída del precio del petróleo y el tipo de cambio, Hugo Nicolás Pérez González, director de Innovación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), previó que se alcanzará la meta de lograr que el 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) sea invertido en Ciencia y Tecnología en el País a finales de 2018. "En este momento estamos ya casi alcanzando el 0.56 por ciento", comentó Pérez González durante la inauguración del Foro de Innovación y Transferencia Tecnológica FITT 2015 que se realizará el 9 y 10 de septiembre en Cámara de Comercio de Guadalajara. El director de Innovación del Conacyt recordó que al inicio de la Administración sólo el 0.48 por ciento del PIB se destinaba a ciencia y tecnología en el País.

P.C. ciencia y tecnología, inversión El Economista Estímulos fiscales se quedan cortos en el Paquete Económico del 2016: PwC ELIZABETH ALBARRÁN Los estímulos fiscales de inversión y de ahorro para el largo plazo que presentó el martes la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) como parte del Paquete Económico del 2016, se quedaron cortos, debido a que solo se enfocan a una parte del sector empresarial, coincidieron analistas de PricewaterhouseCooper (PwC). "Todos esperábamos un estímulo mayor. El paquete que se presentó responde mucho a la expectativa de crecimiento. Entonces, claramente las empresas suelen esperar estímulos más fuertes", dijo Sergio Pérez, especialista en controversias fiscales y procesos regulatorios de PwC.

P.C. Paquete Económico, presupuesto 2016 Dólar avanza sobre el peso; cotiza en 16.84 REDACCIÓN El dólar spot avanzó este miércoles 0.39% contra el peso mexicano para ubicar su cotización en 16.84 pesos por dólar, de acuerdo a datos del Banco de México (Banxico).

P.C. tipo de cambio Incentivos para la inversión y el ahorro PAULINA GÓMEZ Y ELIZABETH ALBARRÁN Luego de diversas reuniones con integrantes de la Iniciativa Privada y organismos empresariales, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció que como parte de los cambios a diversas disposiciones fiscales, se brindarán incentivos para atraer la inversión e impulsar el ahorro a largo plazo. Así, en acompañamiento al Paquete Económico del 2016 y para proveer fondos suficientes para la amplia gama de oportunidades de inversión, se establecen nuevos vehículos financieros que permitan atraer y canalizar capital privado a gran escala y con los mejores estándares internacionales en términos de gobierno corporativo y transparencia.

P.C. Paquete Económico, finanzas públicas América Latina debe hacer más por el ambiente: Cepal REUTERS América Latina ha logrado reducir la pobreza extrema y la mortalidad infantil, junto con un mayor acceso a la educación en los últimos 15 años, pero necesita disminuir más las emisiones de gases de efecto invernadero, informó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) en una evaluación de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM). A dos semanas de que los miembros de las Naciones Unidas aprueben en Nueva York la agenda 2030 de desarrollo sostenible, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe dijo que el bloque cumplió varias metas clave de los ODM y sus resultados son el punto de partida para abordar los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible.

P.C. Cepal, América Latina, pobreza, educación, ODM China suma 22 meses de desaceleración: OCDE YOLANDA MORALES En julio, el ciclo de negocios de China completó 22 meses en deterioro, de acuerdo con los indicadores líderes compuestos (CLI, por su sigla en inglés) de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Esta desaceleración se profundiza también hacia Brasil y Rusia, donde la fase descrita por la OCDE es de debilidad.

P.C. OCDE, China, economía mundial La Jornada Presupuesto de 2016, “importante esfuerzo” para reducir gasto: empresarios Por Miriam Posada García México, DF. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) consideraron que el Paquete Económico 2016 presentado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público al los legisladores, refleja un “importante esfuerzo” del Ejecutivo Federal en la reducción del gasto como elemento central para mantener sanas la finanzas públicas; y en una primera revisión dijeron que incluye medidas fiscales y de política “responsables y necesarias”. El presidente de la Concamin, Manuel Herrera dijo que el paquete económico responde a las expectativas de los industriales, y destacó que garantiza certidumbre tributaria al confirmar que no habrá más impuestos e incorpora disposiciones fiscales, con lo que se contribuirá a ntribuirán al fortalecimiento de la planta productiva, al crecimiento de la economía, la inversión, el ahorro y el empleo. Dijo que la propuesta de la SHCP refleja la intención de hacer un manejo responsable de las finanzas públicas, acompañado “por todo un esfuerzo de austeridad y productividad en el empleo de los recursos presupuestales y en la operación del sector público”.

P.C. presupuesto 2016 Subió en 600 mil cifra de mexicanos con inseguridad alimentaria Por Angélica Enciso L. México, D.F. Aun con la Cruzada Nacional Contra el Hambre, dirigida a la población en extrema pobreza y con carencia alimentaria, el número de mexicanos con inseguridad alimentaria severa aumentó en 600 mil entre 2012 y 2014, al pasar de 11.3 millones a 11.9 millones, de acuerdo con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Hasta ahora, la cruzada se enfoca en 7.1 millones de personas, con lo que quedan fuera alrededor de 4.8 millones que sufren de inseguridad alimentaria severa, la cual tiene que ver con la falta de acceso, inocuidad de los comestibles y las veces que ingieren alguno en un día.

P.C. pobreza, inseguridad alimentaria, Coneval El País México afronta la crisis con nuevas restricciones al gasto público SONIA CORONA México 9 SEP 2015 - 18:50 CEST La crisis del petróleo continúa provocando estragos en la economía mexicana. El ministro de Hacienda, Luis Videgaray, ha entregado al Congreso esta semana su propuesta para el presupuesto de 2016 con notables recortes producto de la caída del precio del crudo. Videgaray ha puesto sobre la mesa un proyecto en el que se gasten 282.150 millones de dólares durante el próximo año, 13.127 millones de dólares menos que en 2015 (5,8%) y equivalentes a 1,15% del Producto Interno Bruto (PIB). “El Gobierno se está apretando el cinturón con un gasto que lo haga ser un Gobierno menos caro y más eficiente”, ha dicho en la radio mexicana.

P.C. presupuesto 2016, gasto público España redistribuye la riqueza peor que la mayoría de sus socios europeos ÁLVARO SÁNCHEZ Madrid 9 SEP 2015 - 17:07 CEST España no tiene un sistema fiscal enfocado a la reducción de la desigualdad. Esa es una de las conclusiones del informe Europa para la mayoría, no para las élites, presentado este miércoles por Oxfam Intermón. El estudio, que analiza la desigualdad en la Unión Europea utilizando datos de la agencia estadística comunitaria Eurostat, sitúa a España en el puesto 15 de los 28 socios tomando únicamente las diferencias de ingresos de la población, pero una vez contabilizados los impuestos que gravan la riqueza y transferencias del Estado a los ciudadanos como las prestaciones por desempleo y las pensiones, España sale peor

parada: es el séptimo país más desigual de la UE, y en el que más diferencias hay entre ricos y pobres de entre las grandes economías del Viejo Continente. P.C. desigualdad, pobreza, finanzas públicas La OCDE certifica el deterioro de las economías emergentes I.F. Madrid 8 SEP 2015 - 20:18 CEST El think tank de los países ricos advierte del deterioro en las perspectivas de las principales economías emergentes. El indicador compuesto que publica mensualmente la Organización de Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) ha certificado este martes la divergencia entre el panorama económico de Occidente y el de las principales economías asiáticas y latinoamericanas y anticipó importantes nubarrones en el horizonte de los países en vías de desarrollo tras un verano marcado por las turbulencias financieras en China y el desplome de las materias primas, de las que este grupo de Estados es exportador neto. P.C. OCDE, economías emergentes La caída del comercio exterior de China añade dudas sobre su economía XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 8 SEP 2015 - 13:09 CEST En medio de las dudas sobre si Pekín será capaz de gestionar la transformación de su modelo económico y a su vez mantener el ritmo de crecimiento actual, nuevos datos alimentan los temores a una desaceleración. La primera potencia comercial del planeta vio en agosto como sus ventas al exterior descendieron un 6,1% con respecto al mismo periodo del año anterior, la segunda caída consecutiva en un año en que las cifras sobre exportaciones, tradicionalmente uno de los grandes motores de crecimiento del país, quedan muy lejos de las expectativas de los analistas y del mismo Gobierno. P.C. China, exportaciones, economía mundial